

# FSR-Sitzung vom 14. September 2023

## Anwesende FSR-Mitglieder

- |  |   |   |
|--|---|---|
| <input type="checkbox"/> Robert Müller | <input checked="" type="checkbox"/> Zoë Kaffarnik | <input type="checkbox"/> Alexandra Faber              |
| <input type="checkbox"/> Moritz Obrich | <input type="checkbox"/> Turan Kiyan              | <input type="checkbox"/> Alex Schiffer                |
| <input type="checkbox"/> Rico Linke    | <input checked="" type="checkbox"/> Sophia Dahm   | <input checked="" type="checkbox"/> Milena Gottschalk |
| <input type="checkbox"/> Erik Audorf   | <input type="checkbox"/> Moritz Itzerott          | <input checked="" type="checkbox"/> Kyra Peikert      |

## Anwesende StellvertreterInnen

- |   |   |   |
|---|---|---|
| <input type="checkbox"/> Linda Rautmann | <input checked="" type="checkbox"/> Ticia Dreydemy  | <input type="checkbox"/> Oskar Mühlig             |
| <input type="checkbox"/> Nele Eggers    | <input checked="" type="checkbox"/> Richard Reimann | <input checked="" type="checkbox"/> Sophie Heller |

## Anwesende Assoziierte

- |   |                                       |   |
|---|---------------------------------------|---|
| <input type="checkbox"/> Fabian Mattig            | <input type="checkbox"/> Sönke Beier  | <input type="checkbox"/> Lou Schulz       |
| <input checked="" type="checkbox"/> Erik Albrecht | <input type="checkbox"/> Hans Reimann | <input type="checkbox"/> Ben Lottenburger |
| <input type="checkbox"/> Lisa Rüter               | <input type="checkbox"/> Nick Günther | <input type="checkbox"/> Pauleo Nimitz    |

---

Sitzungsleitung: Sophia

Protokollierende: Milena, Zoë

---

Abstimmungen: (Dafür/Dagegen/Enthaltung)

*Beginn der Sitzung um 18:08 Uhr*

## Tagesordnung

- TOP 0: Nächste Sitzung (18:09 Uhr)
- TOP 1: Altes Protokoll (18:09 Uhr)
- TOP 2: Alte Aufgaben (18:09 Uhr)
- TOP 3: Organisatorisches (18:12 Uhr)
- TOP 4: Finanzbeschlüsse (18:13 Uhr)
- TOP 5: Post und Mails (18:14 Uhr)
- TOP 6: Hochschulpolitik (18:23 Uhr)
- TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit (18:30 Uhr)
- TOP 8: JahrgangssprecherInnen (18:30 Uhr)
- TOP 9: Sonstiges (18:30 Uhr)
- TOP 10: Feedback zur Sitzung (18:38 Uhr)
- Verschobene TOPs

## TOP 0: Nächste Sitzung

Die nächste Sitzung findet am Donnerstag, den **28.09.2023** im Mathehaus statt.

## TOP 1: Altes Protokoll vom 31.08.2023

Protokollierende: Milena, Moritz

Wir haben das Protokoll alle gelesen :) und nehmen es im Konsens an.

## TOP 2: Alte Aufgaben

- Erstbeutel und Wandkalender bestellen (Sönke, Zoë): Wurde beides gemacht
- Rostocker Erstfahrt (Turan): Ist in Arbeit.
- Bars für die Kneipentour reservieren: Wissen wir nicht, glauben aber, dass es noch nicht passiert ist. Im FSR-Chat nachfragen.
- Erstpräsentation vorbereiten: Alex und Zoë sind und bleiben dran.
- Aufräumen Forum Physikum, Mathe Café, FSR Büro: Forum und Mathe Café wurden bereits aufgeräumt und gereinigt. Vielen Dank an die vielen fleißigen HelferInnen. Das FSR Büro folgt dann morgen. <3

## TOP 3: Organisatorisches

### Schlüsselverteilung

- Derzeit ist nur Zoë regelmäßig da, die anderen Büroschlüssel sind nicht in der Nähe. Bei Urlaub oder so wäre es cool, den Schlüssel temporär jemandem zu geben, der da ist.
- Ist insbesondere für Ausleihen wichtig. Mit diesem Hintergrund können wir auch gut begründen, dass wir Schlüssel untereinander teilen müssen.

- Nebenthema: Ausleih-Etikette (rechtzeitig fragen etc.) denen, die Zeug von uns ausleihen, mitteilen.
- Oskar braucht seinen Hausschlüssel nicht mehr. Den hat derzeit Milena, die ihn auch gerne behalten würde. Gibt es andere Personen, die diesen Schlüssel beanspruchen wollen?
- Sophia hätte auch gerne einen Schlüssel, Milena und Sophia möchten sich aber nicht prügeln.

## Spiele

- Erik wollte sich letztens ein Schachspiel ausleihen, wir konnten ihm aber das Büro nicht aufmachen (siehe Punkt zuvor).
- Vorschlag: Einige Spiele (z.B. Schach) könnten wir ins Mathe-Café bringen. Die teureren, komplexeren Spiele bleiben im Büro, aber Kartenspiele oder die Spielsammlung könnten allgemein zugänglich sein.
- Manche Spiele haben wir doppelt, die können wir u.a. im Forum und Café verteilen. Morgen wird das FSR-Büro aufgeräumt, in diesem Rahmen kann man entscheiden, welche Spiele wo hin wandern.

## Erstifahrt

Verantwortlicher ist nicht da.

## TOP 4: Finanzbeschlüsse

Es sind 4 ordentliche und 3 stellvertretende Mitglieder anwesend. Damit sind wir beschlussfähig.

## TOP 5: Post und Mails

### Post

Physik: Anmeldetoken für die ZaPF

Mathe: Nichts

### Mails

#### **13.09. Campusführung? Kommen Sie in unseren Mediotheken vorbei!**

- Die Mediotheken des Zessko freuen sich, wenn wir auf Campustouren mal bei ihnen vorbeischauen.
- Mediotheken gibt es allerdings nur am Neuen Palais und in Griebnitzsee.
- Im Anhang ein Flyer, der auf Discord geteilt wurde.

#### **09.09. Update für Finanzworkshop im Sept.**

- Info, wer an welchem Finanzworkshop teilnimmt.
- Rico hat sich eingetragen - danke, Rico!

#### **09.09. Promotions-Stelle an der PTB Braunschweig im Bereich Atomphysik, Laserspektroskopie, Quantentechnologie (23-325-4)**

- Ausschreibung für eine Promotionsstelle.
- Wird auf Discord geteilt und auf die Website hochgeladen.
- Das hat Milena leider vergessen und zum Zeitpunkt der Sitzung ist bereits die Bewerbungsfrist erreicht.

#### **09.09. Programmakkreditierungsseminare September und Oktober 2023**

- Erneuter Hinweis auf die Seminare. Wer teilnehmen möchte, meldet sich an.

#### **08.09. WarmUP 2023 | Technikanmeldung Markt der Möglichkeiten**

- Wir werden gebeten, anzumelden, welche Technik wir benötigen und welche Aktionen wir planen.
- Was wir sowieso bekommen: 1 Marktstand, Beleuchtung, 2 Stühle.

#### **08.09. Tag der offenen Tür am IPP Greifswald**

- Ein Alumnus fragt, ob er auf Discord Werbung für den TdoT machen darf.
- Darf er. Milena hat geantwortet.

#### **08.09. Studienkommission Physik**

- Zwei Dokumente mit Befragungsergebnissen zum Studienstart Physik Bachelor/Master.

#### **07.09. Adventsmarkt: Golm Einladung 1. Treffen der Vereine und Initiativen: Vorbereit... - Fr 15. Sep. 2023 5PM - 6PM (MESZ) (nadine.brockhaus@uni-potsdam.de)**

- Einladung zur Auftaktveranstaltung für den Adventsmarkt.
- Nicht ganz klar, warum wir das kriegen. Es gab wohl schon FSRs, die auf dem Markt Glühwein verkauft haben.

#### **05.09. Hochschulöffentliche Vorträge: W3-Professur für AI in the Sciences**

- Hochschulöffentliche Vorträge am 11. September ab 8:00.
- Wurde auf Discord geteilt.

#### **05.09. Erinnerung: Förderung der Chancengleichheit - Support of Equal Opportunity**

- Antrag für Mittel zur Förderung der Chancengleichheit von NachwuchswissenschaftlerInnen kann bis zum 24. September gestellt werden.
- Nehmen wir zur Kenntnis.

#### **02.09. Workshops für Finanzen September**

- Im September gibt es zwei (inhaltlich verschiedene) Workshops zum Thema FSR-Finanzen, jeweils 3h.
- 2 Doodle-Links zur Anmeldung/Abfrage von Interesse.

#### **01.09. Verteilerschlüssel 22/23 (anbei)**

- Verteilerschlüssel für FSR-Budgets im Haushaltsjahr 2022/23.
- Wir werden sanktioniert (weil wir nicht genug Geld ausgegeben haben und nicht alles mitnehmen dürfen? FinanzerIn pls explain. Sophia explains).

## TOP 6: Hochschulpolitik

### StuKo Physik

- Die StuKo hat sich am Mittwoch, 06.09. getroffen.
- Themen waren neue StuKo Mitglieder, hohe Abbruchquote Physik LA, Evaluation Mono Physik Master, Entlassung Studienkommissionsvorsitz, Leitfaden Klausurerstellung und Mathe für PhysikerInnen

## TOP 7: Öffentlichkeitsarbeit

Nichts.

## TOP 8: JahrgangssprecherInnen

Nichts.

## TOP 9: Sonstiges

### MfP 4 Klausur

- Die Klausur war für eine Mathe-Klausur vorbildlich.
- Der FSR ist vielleicht etwas berüchtigt dafür, den ProfessorInnen negatives Feedback für Klausuren zu geben. Durch positives Feedback könnten wir Prof. Metzger vielleicht animieren, weiterhin Klausuren in diesem Stil zu erstellen.
- Milena schreibt einen Text vor.

### ZaPF

- Anmeldetoken ist angekommen. Wer will fahren?
- ZaPF ist vom 27.10.-31.10. in Düsseldorf
- Interesse hätten: Zoë, Turan, Kyra und Richard

### Mängel in den Lehrräumen

- Es wurde eine Mail geschrieben, welche Mängel uns einfallen
- kaputte Stühle
- Laptop / Beamer Übertragung
- Generell Seminarraumangel

### Anderes

- Wir dürfen den Kommunikationsraum von Prof. Dietrichs Gruppe zum Lernen(! pls be concentrated :) ) nutzen.

## TOP 10: Feedback zur Sitzung

- Zitat der Sitzung: „Ich kann nur lesen, nicht denken.“- Sophia
- Richard gibt einen Daumen hoch.
- Milena: „Ich hab das Zitat rein geschrieben.“
- Ticia: Zoës Keyboard klingt wundervoll.
- Zoë ist müde, aber fand es gut
- Sophia hat sich gefreut, uns zu sehen.

## Verschobene TOPs und Aufgaben

- Bars für die Kneipentour, Erstpräsentation
- Spiele neu verteilen
- Text an Prof. Metzger verfassen